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Ausstellung "Weltgestalter" - Design und
Behinderung

Aus der langjährigen Zusammenarbeit mit Sozial-Werkstätten sind
zwei Studentenprojekte des Fachgebiets Produkt-Design der
Kunsthochschule Berlin-Weißensee hervorgegangen, die nun im
Rahmen der Ausstellung „Weltgestalter“ auf verschiedenen Messen
gezeigt werden. Das Projekt "able" von Isabelle Dechamps nutzt und
fördert die Kreativität Behinderter bei der Gestaltung von Dingen. Es
wurde u.a. mit dem Mart-Stam-Förderpreis 2011 ausgezeichnet. Im
Projekt "Alltagshelden", das die Lehrbeauf-tragten Peter Lasch und
Bastian Prillwitz betreuen, gestalten die Studierenden - in enger
Kooperation mit den VIA-Werkstätten - Accessoires und Möbel für den
täglichen Gebrauch. Eine Auswahl der besten Entwürfe wird später
nachhaltig produziert und vertrieben. Die vom EUCREA Verband
Kunst und Behinderung veranstaltete Ausstellung "Weltgestalter" wird
von heute an bis zum 23. Januar auf der Messe "Passagen - Interieur
Design Week" in Köln, vom 8.-11. März auf der Werkstätten-Messe
Nürnberg und vom 24.-28. August auf der Tendence Messe
Frankfurt/Main gezeigt. Leitung der Projekte: Prof. Helmut Staubach.

Design and Disability — the "Weltgestalter" Exhibition

Two student projects that have emerged from the long cooperation
between the Berlin Weissensee School of Art department of product
design and sheltered workshop organizations will be shown at several
fairs as part of the "Weltgestalter" (world designer) exhibition. The
"ABLE" project, by Isabelle Dechamps, uses and supports the
creativity of disabled persons in the design of things; awards include
the Mart Stam Advancement Prize 2011. In the project
"Alltagshelden" (everyday heroes), supervised by lecturers Peter
Lasch and Bastian Prillwitz, students design accessories and furniture
for everyday use – in close cooperation with the VIA-Workshops. A
selection of the best designs will later be produced in a sustainable
way and distributed. The Weltgestalter exhibition, organized by the
EUCREA association for art and disability, will be presented at
Passagen - Interior Design Week in Cologne (January 17-23), the
sheltered workshops fair in Nuremberg (March 8-11), and at
Tendence in Frankfurt/Main (August 24-28).  Project administration:
Prof. Helmut Staubach.

Link: http://www.eucrea.de/index.php?
option=com_content&view=article&id=111&Itemid=153

Bei der Arbeit am Projekt
Alltagshelden
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